

# Miteinandertag

19.09.2025

Am 19. September fand an der Friedensschule der diesjährige Miteinandertag statt. Ein Tag, an dem alle Kinder der Schule in gemischten Gruppen unterwegs sind, um verschiedene Stationen zu erleben. Dieses Mal stand der Tag unter einem ganz besonderen Motto. Anlässlich des 1150-jährigen Stadtjubiläums von Kahla im kommenden Jahr lautete das Thema: „Wir in Kahla“.

Die Stationen waren passend zu den Buchstaben von „WIR IN KAHLA“ gestaltet:

W – Wir spielen: Gemeinsam wurden Brettspiele ausprobiert.

I – Interaktion: Auf dem Schulhof standen Kooperationsspiele im Mittelpunkt, um Teamgeist und Zusammenhalt zu stärken.

R – Richtig kreativ: Mit externer Unterstützung entstanden aus Korken kleine Tierfiguren.

I – Im Takt: Hier hieß es tanzen und gemeinsam Rhythmus erleben.

N – Neues erleben: Die Kinder erhielten einen spannenden Einblick in die Kunst der Samurai und konnten dabei etwas völlig Ungewohntes ausprobieren.

K – Kunterbunte Steine: Hier wurden Steine mit viel Fantasie bemalt. Entstanden sind kleine Kunstwerke, die später auf dem Schulgelände eingefasst und so dauerhaft sichtbar bleiben sollen. Damit entsteht ein buntes, bleibendes Zeichen des Miteinanders.

A – Alle trommeln: Mitreißende Rhythmen auf Trommeln, laut, kraftvoll und gemeinschaftlich.

H – Hübsch am Handgelenk: Selbstgefädelte Armbänder wurden hergestellt, die viele Kinder sofort stolz getragen haben. So hatten sie eine kleine Erinnerung des Tages gleich bei sich.

L – Lasst uns Kahla: Auf einer großen Fläche von 3x2 Metern wurden die Umrisszeichnungen bekannter Gebäude unserer Stadt gestaltet. In Hundertwasser-Manier entstanden mit Glitzer, Farben, Federn, Pompons und Knöpfen farbenfrohe Kunstwerke. Die gestalteten Plakate werden beim Festumzug zum Stadtjubiläum im kommenden Jahr präsentiert.

A – Abschluss: Zum Finale versammelten sich alle Kinder noch einmal auf dem Hof. Der Tanz wurde wiederholt und die Schilder der Stationen zusammengesetzt. So entstand schließlich der große Schriftzug:

„WIR IN KAHLA“.

Der Tag hat gezeigt, wie viel Freude, Kreativität und Gemeinschaft in unserer Schule steckt. Ein gelungenes Erlebnis, das nicht nur die Kinder, sondern auch unsere Stadtverbundenheit gestärkt hat.